

# *Le Conseil de Sécurité proroge le mandat de la mission de l'ONU en Irak*

---



Nations Unies, 26 juillet, (RHC).- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a prorogé jusqu'au 31 juillet 2017, la mission d'assistance en Irak. Il a par ailleurs confirmé son offre d'appuyer le gouvernement dans le processus de réconciliation, dans l'instauration d'un dialogue national, ainsi que dans la préparation des élections.

Cette mission a été déployée en Irak en 2003 dans le but de promouvoir des réformes dans les domaines judiciaire et légal.

Le Conseil de Sécurité a fait savoir que la situation dans ce pays arabe reste préoccupante. Le gouvernement a lancé une offensive à grand échelle contre les groupes terroristes, en particulier contre l'État Islamique, qui contrôle encore des territoires .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101058-le-conseil-de-securite-proroge-le-mandat-de-la-mission-de-lonu-en-irak>



**Radio Habana Cuba**